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１、学校運営協議会及び書面開催の趣旨説明（校長）
　（１）令和6年度の学校経営方針について、各委員の皆さんよりご意見を頂戴するために本協議会を開催。
　　　　　各委員の日程により対面形式の開催が困難なため、第１回目は本協議会を書面開催とする。
　（２）各委員紹介。
　（３）学校運営協議会について、説明

２、今年度の学校経営方針について（校長より）
　（１）学校経営に係る基本方針、学校教育目標説明
　（２）めざす子ども像、めざす学校像、めざす教師像について説明
　（３）重点目標について説明
　（４）重点的具体事項について説明

３、学校運営委員からの意見・質問等
　・重点目標や、重点的具体事項において、次年度以降、数値目標等の記載が可能であるならば、
　　可能な範囲で数値目標について、検討を。
　・国、府、市の施策・方針に則った経営方針であるため、異議なし。
　・昨年度、家庭学習が田口山小の課題と本協議会で確認した。家庭学習において、タブレット端末を
    効果的に活用と記載があるため、今年度の家庭学習の取組みの充実を期待する。
　・生徒指導の充実において、不登校対応の記載があるが、”未然防止の観点”が大事。
    各学級において、安心感のある学級風土、居場所づくりが大事。”未然防止”の観点を記載の上、
   未然防止の取組みの充実を期待する。
　・学校における働き方改革について、教職員の多忙感は課題と感じている。校務のDX化等を含め、
    働き方改革の推進を期待する。
　・いじめ事案については、新聞報道等でもよく目にする。いじめ事案対応については、
    子どもの人権を守るためにも、早期発見、早期対応を期待する。

４．今後の予定
　　第2回を６月頃、第３回を１０月・11月頃、第４回を２月・３月に開催予定。

会議内容

令和6年度　コミュニティ・スクール推進校事業　会議録

枚方市立田口山小学校　学校運営協議会（第１回）

公開

※書面開催のため事前告知はなし

ブログ等で周知を行った

（１号委員）校区コミュニティ協議会　交通対策協議会　支部長　入江　秀年　氏
（２号委員）令和６年度PTA会長　吉村洋史　氏
（３号委員）エプロンクラブ代表　市川　洋子　氏
（４号委員）関西大学　教育推進部　教職支援センター　丸岡　俊之　氏
　・事務局：校長・教頭

なし（半数以上の出席により会議成立）

１.今年度の学校経営方針について

資料①　…枚方市学校運営協議会規則
資料②　…令和６年度枚方市学校運営協議会実施要項
資料③　…コミュニティ・スクールについて（枚方市）
資料④　…枚方市におけるコミュニティ・スクールについて（令和６年４月）
資料⑤　…令和６年度　学校経営方針【案】


